

女子サッカーフェスティバル 4/2 

満開の桜の下で熱戦を展開



1

女子サッカーの普及を図る「女子サッカーフェスティバル」が中台運動公園球技場で開催されました。参加したのは市内チームの「ラ・シルエラ成田」をはじめ、県内外の小学6年生以下で構成された9チーム。切れ味鋭いドリブル突破や華麗なパスワークで相手のディフェンスを翻弄する場面も見られました。PK戦で順位が決まるチームがあるなど、白熱した戦いが繰り広げられました。

1 ドリブルで相手を振り切る 2 PK戦の勝敗の行方は 3 果敢にゴールに迫る 4 満開の桜が咲き誇る



2



3



4

寺台保目神社神武天皇祭 4/3 

地域の手で引き継ぐ

寺台地区で歴史のある行事「寺台保目神社神武天皇祭」が行われました。1月の神社開き、7月の祭礼とともに地域の伝統として引き継がれているこの行事では、魔除けや豊作などを祈願するため、神主が神事を執り行った後、弥勒踊りを奉納。保目神社に奉獻されている懸仏は市指定文化財となっており、地域の皆さんの手で大切に守られています。



神主が祝詞を唱えて祈願

成田のおどり花見 4/3 

伝統の踊りで春を迎える

旧成田町の女人講が町内の神仏を巡って伝統の踊りを奉納する「成田のおどり花見」が町内各所で行われました。江戸時代の元禄年間ごろから行われ、県指定無形民俗文化財に指定されているこの行事。今年は上町の女人講の皆さんが三ノ宮壇生神社などの16カ所の神仏を参拝し、悪疫退散や五穀豊穡を祈願して弥勒踊りを奉納しました。



祈りを込めて踊る

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ

滑河文化財保存展示施設開館式典 4/9

小学校が新たな施設に生まれ変わる



1

滑河小学校跡地に滑河文化財保存展示施設がオープンしたことを記念して開館式典が行われました。式典には地元関係者などが出席し、学校跡地利用の経緯や施設概要について説明を受けました。新設された展示室には、旧下総ゆかりの資料や閉校した下総地区の4小学校で使用されていた品を展示。式典後、参加者は新しく生まれ変わった施設で貴重な資料に興味深く見学していました。

1貴重な資料を見学 **2**あいさつをする小泉市長 **3**普段は入室できない倉庫を見学 **4**龍正院の資料も展示



2



3



4

小中学校入学式 4/8・11

在校生からの歓迎を受けて



1

市内の小中学校で入学式が行われ、小学生1,041人、中学生1,131人の新入生が新たな一歩を踏み出しました。公津の杜小学校では、新入生が保護者に見守られながら入場した後、在校生から校歌斉唱やビデオメッセージが届けられるなど、歓迎を受ける場面も。初めは緊張した様子の新入生でしたが、次第に笑顔が見られるようになり、希望に満ちた学校生活のスタートを切りました。

1胸を張って入場 **2**6年生が校歌斉唱で迎える **3**ビデオメッセージの上映も **4**先生に呼ばれて元気に返事



2



3



4

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。